

Mitgliederversammlung NTFV e.V.

Ergebnis Protokoll 23.02.2020

(angefertigt 24.02.2020)

Ort:

Krökelbar Hannover
Georgstraße 50 B
30159 Hannover

Protokollführer: Fabian Gisder

1. Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden.

2. Feststellung der Beschlussfähigkeit.

3. Annahme der Tagesordnung: Keine Ergänzungen oder Anmerkungen

4. Bericht des Vorstands:

- Betriebssportliga in Hannover läuft gut
 - 12 Mannschaften, aufgeteilt in 2 Gruppen, mit Auf- und Abstieg.
 - nicht offizieller Modus
- Aktueller Ligamodus (auf mindestens vier Spieler reduzierter Bundesliga-Modus):
 - Oldenburg spielt nicht den neuen Modus, da dieser bei der dortigen Ligaleitung nicht erwünscht sei.
 - In den übrigen Regionen wird der neue Modus gut angenommen.
 - App für Eintragung der Begegnungen wird nicht viel genutzt. Appel, die App zu nutzen. Es gibt derzeit Probleme mit der Datenbank des NTFV. Es soll ein Spezialist engagiert werden, um das Problem zu lösen.
- Gibt es von Seiten des NTFVs das Bestreben für einen bundesweit einheitlichen Modus für Ligabegegnungen?
 - Es wurde diskutiert und ja, es soll auf der Präsidentenrunde angesprochen werden.
 - Max erläutert den Raise-Mannschaftsmodus, der bei internationalen Mannschaftsbegegnungen praktiziert wird.
 - Jörg Harms: Raise-Mannschaftsmodus wird nicht gut von den Spielern, die ihn praktizieren müssen, angenommen (Nationalmannschaft). Nach kurzer Diskussion gab es Konsens, dass der NTFV auf der Präsidentenrunde Kontra-Position für Raise-Mannschaftsmodus beziehen soll. Zusätzlich soll dort angesprochen werden, welchen Sinn eine Obergrenze für Mannschaftsmeldung für Bundesligamannschaften (bzgl. maximale Mannschaftsmitglieder) hat und ob diese abgeschafft werden soll.
- Der NTFV wird auf der nächsten Präsidentenrunde von Maximilian Thölke und Jörg Harms vertreten.

- Die Vergabe der Startplätze für die Landesliga wurde vom Vorstand wie folgt überarbeitet, in der Mitgliederversammlung vorgestellt und einstimmig beschlossen: Pro Verbandsliga zwei Plätze und jede weitere darunter angesiedelte Liga einen weiteren Platz, aber maximal vier Startplätze.
 - Verbandsliga Hannover: 4 Startplätze
 - Verbandsliga Nord-West: 3 Startplätze
 - Verbandsliga Osnabrück: 2 Startplätze
 - Verbandsliga Braunschweig: 2 Startplätze
 - Wildcards: 1
 - 1 Team außerhalb der NTFV – Ligastruktur
 - Sollte sich kein Team für die Wildcard finden, wird die Vergabe durch den NTFV geregelt, dasselbe gilt auch bei Rückgabe von Startplätzen durch berechnigte Teams der Landesligen.
- Bericht des Kassenwartes (Ausgaben, Einnahmen, Sparmaßnahmen):
 - 2019 wurden Anschaffungen und Maßnahmen getätigt, die den Haushalt des NTFV stark beansprucht haben. Damit der NTFV finanziell auch weiterhin handlungsfähig bleibt, wurden durch den Kassenwart für 2020 folgende vorübergehende Sparmaßnahmen bekannt gegeben. Diese werden nach Abschluss des Haushaltsjahres 2020 neu bewertet und ab 2021 im Rahmen der Möglichkeiten wieder zurückgenommen.
 - Keine Zuschüsse für Pokale/Trophäen für Challenger Turniere, Landesliga und Landesmeisterschaft ausgenommen.
 - Neuregelung der Tischmiete für offizielle Turniere in Niedersachsen wie folgt:
 - Bis 8 Tische: 100 €
 - Bis 8 Tische mit Beleuchtung: 150 €
 - 9-16 Tische 150€
 - 9-16 Tische mit Beleuchtung 225 €
 - Aufwandsentschädigungen für die ehrenamtlichen Mitarbeiter entfallen.
 - Übernahme der Teilnahmegebühren und Reisekostenzuschüsse für die Deutsche Meisterschaft entfallen.
 - Eine Erhöhung der Kostenbeteiligung von Ausrichtern wurde diskutiert:
 - Turniere in Niedersachsen sind die Basis und das Grundwesen des Vereins, deshalb darf die Subventionierung von Transport und Tischmiete nicht entfallen.
 - Aktueller Stand Spieler und Haushalt. Aktuelle Stand 642 Spieler, damit 5. stärkster Verband in Deutschland.
 - Eine Kassenprüfung konnte aufgrund von Problemen bei der Terminfindung nicht rechtzeitig vor der Mitgliederversammlung stattfinden. *

5. Entlastung des Vorstandes:

- Fabian Gisder stellt den Antrag, aufgrund der ausgefallenen Kassenprüfung, über die Entlastung des Kassenwarts separat abzustimmen.
- Vorstandsentlastungen:
 - einstimmig dafür
- Entlastung Kassenwart:
 - 5 Enthaltungen, 6 dafür (ungewöhnlich hohe Anzahl der Enthaltung begründet in * [siehe oben])

6. Neuwahlen des Vorstandes:

- 1. Vorsitz
 - Frank Dörrie wird vorgeschlagen: Dafür: 10, Enthaltungen: 1, dagegen: 0
- 2. Vorsitz
 - Jörg Harms wird vorgeschlagen: Dafür: 10, Enthaltungen: 1, dagegen: 0
- Kassenwart
 - Uwe Gebhardt wird vorgeschlagen: Dafür: 10, Enthaltungen: 1, dagegen: 0
- Sportwart
 - Maximilian Thölke wird vorgeschlagen: Dafür: 10, Enthaltungen: 1, dagegen: 0
- Jugendwart
 - Fabian Gisder wird vorgeschlagen: Dafür: 10, Enthaltungen: 1, dagegen: 0
 - Anmerkung: Jugendwart soll aktiv in die Ballungsräume im NTFV zugehen und Jugendarbeit in Kooperation mit dem Sportwart vorantreiben.

- Kommunikationswart
 - Jan-Christoph Michalik wird vorgeschlagen: dafür: 10, Enthaltungen: 1, dagegen: 0

7. Änderung der Satzung:

- Aufgrund veralteter und teilweise nicht gültiger Inhalte wurde die Satzung von Christian Heise überarbeitet.
 - Abstimmung: Dafür: 6, Enthaltungen: 5, dagegen: 0

Ein Teilnehmer verlässt die Sitzung.

8. Änderung der Spielordnung:

- Der Punkt „Einsatz von Spielern des gleichen Vereins in höherklassigen Mannschaften wird diskutiert.“
 - Antrag: Spielordnung soll so angenommen werden, aber die Online - Abbildung von Einsätzen von Spielern des gleichen Vereins in Mannschaften in höheren Ligen stellt ein Problem dar. Dieses Problem soll bis zur nächsten Mitgliederversammlung gelöst und präsentiert werden.
- Abstimmung: Dafür: 6, Enthaltungen: 3, dagegen: 1

9. Transparenz Kickerprofis/NTFV/Krökelbar

- Es gibt 16 Kickertische, die Leonhart gehören, aber von NTFV für Turniere sowie von Kickerprofis genutzt werden dürfen. Der NTFV beteiligt sich an den Mietkosten des Lagers. Und bekommt den Transport der Tische zu den Firmenkonditionen.
- Anmerkung von Uwe Gebhardt: Die Firma Kickerprofis unterstützt den NTFV und bekommt den entsprechenden Aufwand für die Service-Leistungen zurück. Es gibt keinen Missbrauch von Ressourcen, es werden auch Kleinigkeiten in der Abrechnung diskutiert und hinterfragt.

10. Sonstiges:

- Frank Dörrie über Challenger im Allgemeinen:
 - Spielniveau hat deutlich zugenommen und wirkt für Tischfußballeinsteiger und -anfänger abschreckend.
 - Anregung: No-Pro Disziplinen gegen Ende eines Turniertages, um mehr Tischfußballspieler für den Sport zu gewinnen und Außenwirkung zu erlangen, anbieten. Beispiel Team-Cup oder Dyp bei größeren Turnieren (z.B. ITSF).
- Appell an den Sportwart/die Sportentwicklung:
 - Events und Initiativen entwickeln, sowie Sponsoren für Anreize von Zuschauern gewinnen.

Ende der Sitzung.